
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 災害による停電時の対応は十分に整備されているか。
② 緊急時の電源確保に電気自動車を導入してはどうか。
③ 災害時の電源確保に関する連携協定はどうなっているか。

2 .

① 二期制導入の進捗状況はどのようになっているか。
② 前期後期の区切りの休日はどうなるのか。

3 .

① 福祉サービスの質の担保と財源確保の見通し。

1 .

① 区長配布を減らす事ができないか？
② 新聞折込に対して補助ができないか？

1 .

① 平成29年度の移住者数と平成31年度目標100人移住者達成の対策は？
② 空き家の利用状況は？
③ メ～テレドラマ「イジューは岐阜と」の放映効果は？

2 .

① 飛騨市の農泊事業の取り組みと今後の見通しについて。
② 飛騨市の農泊事業はまず郊外からスタートしたら如何でしょう。

3 .

① 募集方法が非公募・市内公募・全国公募の３区分になった理由は？
② 全国公募７施設の応募状況は？
③ 今後、県外等からも応募者が増える様応募方法の改善が必要ではないか？
④ 飛騨古川味処施設について。

1 .

① 予算編成の基本方針は。
② 最も力を入れる市長の政策は。
③ 平成３１年度の普通交付税の見込みは。
④ 歳入・歳出全般の見込みについて。

2 .

① 中期財政フレームのその後について。

3 .

① スポーツ施設の現状と課題は。
② スポーツ施設整備計画の策定方針と策定時期は。
③ 森林公園に屋内運動場の建設を。
④ 森林公園のトイレの洋式化を。
⑤ すぱーふる内にトレーニング機器配備計画について。

1 .

① 来年の夏までに全小中学校にエアコンを設置する考えはあるのか。

2 .

① 施設完成後の運営費に対する助成は行うのか。
② 利用者に対する給付金額はどれくらいか。
③ 運営費の採算ラインは。
④ 指定管理者の募集方法は。
⑤ 現在使用中の建物の扱いはどうするのか。

3 .

① 通学路の斜面にある倒木処理はどう考えるか。

5日
（水）
午後

5日
（水）
午前

飛騨市スポーツ施設整備計画について

5日
（水）
午後

野村勝憲

前川文博

農泊事業推進について

指定管理施設の公募のあり方と今後の対応について

中嶋国則

5日
（水）
午後

福祉施設の事業について

神岡小学校通学路の安全確保について

2

小中学校のエアコン設置について

平成３１年度予算編成と市長の政策

財政見通しについて
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1 1 澤史朗

飛騨市への移住定住促進について

災害時における電源確保について

質問者 １０名

小中学校の二期制について
5日
（水）
午前

１０年後の財政見通しについて

2

3

5

区長配布の改善について
仲谷丈吾
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4 4
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質     問     事     項
質問者 １０名

1 .

① 障がい者グループホームについて。
② リノベーションでの整備について。
③ 障がい者短期入所兼生活困窮者用宿泊所の整備について。
④ 古川デイサービスの方向性について。

2 .

① 少子化に伴う学校運営について。
② 宮川小学校の対応について。
③ 学校閉庁日の実績と今後について。

1 .

① 第２期教育振興基本計画のＩＣＴ環境指標の達成は。
② 第３期教育振興基本計画のＩＣＴ環境整備について。
③ プログラミング教育について。
④ 「働き方改革」について。

2 .

① 通訳の支援方法の変更について。
② 外国人技能実習生の支援強化について。

1 .

① 飛騨市の現状は。
② 外国人雇用は。
③ 外国人雇用支援事業は。
④ 技能実習生の能力を受け入れる体制について。

2 .

①
飛騨市指定管理施設、Ｍプラザ、キャンプ場、自然休養村センター、セミ
ナーハウスについて。

② スターシュプール緑風リゾートひだ流葉スキー場について。
③ 飛騨市流葉交流広場について。
④ その他、カントリーウオーク、ドローン、合宿対策について。

1 .

① かつてのＴＶドラマ・映画を利用してのイベントの意義は？
② 「飛騨の糸引き工女」にかかるミニ企画展の内容は？
③ 飛騨市民が誇りを抱けるイベント推進についての考えは？

2 .

① 事業者との話し合いの結果について。
② 事業者の回答はどうであったか。

③
市として、多くの部署が関わりを持っているが、最も強く要望ができる部
署はどこか。

④
今後も事業者からの要請があれば、市として金銭面での援助は継続される
のか。

⑤ 飛騨市として、事業者に対する対応は現状のままで続くのか。

1 .

① 古川城の発掘調査結果について。
② 今後の発掘調査のスケジュールについて。
③ 山城群調査後の国史跡指定のスケジュールについて。
④ 古川城を含め、他の山城の整備・保全・活用等について。

2 .

① 直接雇用方式に改めた背景について。
② 美術館での展示について。
③ 市民への告知について。

3 .

① 区長配布物について。
② イベント情報の集約化について。
③ 市民への告知の最適化について。

3

9 4

2

8

外国人技能実習生の支援について

飛騨市民の誇りを確認できるイベント推進の必要について

6日
（木）
午後

6日
（木）
午後

三寺まいり展示・糸引き工女顕彰館事業について

市民への告知の最適化について

学校運営について

6日
（木）
午後

6

洞口和彦

労働力不足対策について

流葉観光の将来整備計画について

7

和光園リノベーションについて

1 住田清美

道の駅「アルプ飛騨古川」に対する市側の限界について

10 5

6日
（木）
午前

森要

今後の山城の発掘調査等について

德島純次

ＩＣＴ利活用の基盤整備について

6日
（木）
午前

中村健吉

2


